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VAL CAVALLINA SERVIZI S.R.L. 

Piazza Salvo D’Acquisto n. 80 - 24069 Trescore Baln eario (Bg) 

C.F. e P.I. 02544690163 

Capitale Sociale Euro 120.072,00 i.v. 

Iscrizione Registro Imprese di Bergamo 02544690163 

Iscrizione R.E.A. 303334 

* * * 

VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI 

in data 13.07.2021  

* * *  

L’anno duemilaventuno il giorno tredici del mese di luglio, alle ore 19.30,  

presso la Sala Consiliare del Comune di Casazza (Bg), Piazza della Pieve n. 2, si è 

riunita in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima, convocata per il 

giorno 29/06/2021 alle ore 07.30, l’assemblea dei Soci per deliberare sul seguente 

ordine del giorno:  

1) Bilancio d’esercizio al 31 dicembre 2020, Relazione sulla Gestione, 

Rapporto del Collegio Sindacale e Relazione sul Governo Societario ai 

sensi dell’art. 6, c.4 del D.Lgs. 175/2016: delibere inerenti e 

conseguenti; 

2) Nomina Organo Amministrativo e determinazione emolumenti; 

3) Accordo di partnership con Valle Camonica Servizi Srl; 

4) Nomina Organismo di Vigilanza ex Dlgs 231/2001. 

Assume la presidenza l’Amministratore unico Sig. Paolo Moretti, il quale constata:  

- la regolare costituzione dell’Assemblea; 

- la presenza dell’intero Collegio sindacale nelle persone del Dott. Alberto 

Mazzoleni, Rag. Pierangelo Bonandrini e della Dott.ssa Rosanna Pilenga; 
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- la presenza del Responsabile amministrativo-finanziario Dott. Gian Luca Torri e 

del Consulente Dott. Sergio Almici, quest’ultimo collegato in remoto; 

- l’avvenuta distribuzione ai Soci del fascicolo del bilancio d’esercizio al 31.12.2020 

con relativa nota integrativa, la relazione unitaria del Collegio Sindacale, la 

relazione sul Governo societario a sensi art. 6 c.4 del D.Lgs. 175/2016, bozza 

dell’accordo di partnership con Valle Camonica Servizi Srl; 

- la presenza, in proprio o per delega, dei seguenti n. 28 soci titolari per complessivi 

Euro 112.896,72 di Capitale sociale: 

CONSORZIO SERVIZI DELLA VAL CAVALLINA , con sede in Via Don L. Zinetti n. 

1 a Casazza (Bg), codice fiscale 95173320169, quota di partecipazione Euro 

90.150,98=, in persona del Presidente e legale rappresentante Sig. Sergio 

Zappella; 

COMUNE DI BERZO SAN FERMO  con sede in via Mons. Trapletti n. 15 a Berzo 

San Fermo (Bg), codice fiscale e P.Iva 00566590162, quota di partecipazione Euro 

520,00=, in persona del Sindaco Sig. Luciano Trapletti; 

COMUNE DI CASAZZA  con sede in Piazza della Pieve n. 2 a Casazza (Bg), codice 

fiscale 80016780167 e P.Iva 00329540165, quota di partecipazione Euro 520,00=, 

in persona del Sindaco Sig. Sergio Zappella; 

COMUNE DI GAVERINA TERME con sede in via San Vittore a Gaverina Terme 

(Bg), codice fiscale 80016760169 e P.Iva 01403170168, quota di partecipazione 

Euro 520,00= in persona del Sindaco Sig. Denis Flaccadori; 

COMUNE DI RANZANICO  con sede in Piazza dei Caduti n. 1 a Ranzanico (Bg), 

codice fiscale e P.Iva 00579520164, quota di partecipazione Euro 520,00=, in 

persona del Delegato Sig. Sergio Zappella; 

COMUNE DI TRESCORE BALNEARIO con sede in via Locatelli n. 65 a Trescore 

Balneario (Bg), codice fiscale e P.Iva 00407800168, Euro 520,00=, in persona del 
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Sindaco Sig. Danny Benedetti; 

UNIONE DEI COMUNI DELLA MEDIA VAL CAVALLINA con sede in via 

Nazionale n. 30 a Borgo di Terzo (Bg), codice fiscale e P.Iva 02609760166, quota 

di partecipazione Euro 1.560,00=, in persona del Presidente Sig. Stefano 

Vavassori; 

COMUNE DI ENDINE GAIANO con sede in via Francesco Nullo a Endine Gaiano 

(Bg), codice fiscale e P.Iva 00670550169, Euro 520,00=, in persona del Sindaco 

Sig. Marco Zoppetti; 

COMUNE DI SOVERE con sede in via G. Marconi n. 6 a Sovere (Bg), codice 

fiscale e partita iva 00347880163, quota di partecipazione Euro 2.917,18=, in 

persona del Sindaco Sig. Francesco Filippini; 

COMUNE DI SCANZOROSCIATE con sede in Piazza della Costituzione n. 1 a 

Scanzorosciate (BG), codice fiscale 00696720168 e partita iva 00696720168, quota 

di partecipazione Euro 520,00=, in persona del Delegato Sig. Michele Epis; 

COMUNE DI PEIA con sede in via Ca’ Zenucchi n. 3 a Peia (Bg), codice fiscale 

81001780162 e P.Iva 00980090161, quota di partecipazione Euro 520,00=, in 

persona del Delegato Sig. Fausto Bosio; 

COMUNE DI MONASTEROLO DEL CASTELLO con sede in piazza Giovanni 

XXIII n. 5 a Monasterolo del Castello (Bg), codice fiscale 81002200160 e P.Iva 

01279680167, quota di partecipazione Euro 520,00=, in persona del Sindaco Sig. 

Gabriele Zappella; 

COMUNE DI ENTRATICO con sede in Piazza Aldo Moro n. 8 a Entratico (Bg), 

codice fiscale e P.Iva 00579480161, Euro 520,00=, in persona del Delegato Sig. 

Fabio Brignoli; 

COMUNE DI CASTRO con sede in Via Matteotti n. 45 a Castro (BG), codice fiscale 

00542060165 e partita iva 00542060165, quota di partecipazione Euro 1.055,33=, 
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in persona del Delegato Sig. Luigi Murachelli; 

COMUNE DI PIANICO con sede in Via Nazionale n. 74 a Pianico (BG), codice 

fiscale 00347890163 e partita iva 00347890162, quota di partecipazione Euro 

1.053,74=, in persona del Sindaco Sig. Maurizio Pezzoli; 

COMUNE DI SOLTO COLLINA con sede in Via G. B. Pozzi, 6 a Solto Collina (BG), 

codice fiscale 00646930164 e partita iva 00646930164, quota di partecipazione 

Euro 1.093,53=, in persona del Delegato Sig. Claudio Negrinelli; 

COMUNE DI COSTA VOLPINO con sede in Piazza Caduti di Nassiriya, 3 a Costa 

Volpino (BG), codice fiscale 00572300168 e partita iva 00572300168, quota di 

partecipazione Euro 3.521,51=, in persona del Delegato Sig. Andrea Bonadei, 

collegato in remoto; 

COMUNE DI GRONE con sede in Via Papa Giovanni XXIII, 63 a Grone (BG), 

codice fiscale 00722570165 e partita iva 00722570165, quota di partecipazione 

Euro 520,00=, in persona del Sindaco Sig. Enrico Rodolfo Agazzi, collegato in 

remoto; 

COMUNE DI RIVA DI SOLTO con sede in Via Papa Giovanni XXIII n. 22 a Riva di 

Solto (Bg), codice fiscale 00542080163 e P.Iva 00542120167, Euro 853,18=, in 

persona del Delegato Sig. Luca Fusari; 

COMUNITA’ MONTANA DEI LAGHI BERGAMASCHI con sede in Via del Cantiere 

n. 4 a Lovere (Bg), codice fiscale 90029430163 e P.Iva 03606190167, Euro 

1.207,20=, in persona del Delegato Sig. Marco Zoppetti; 

COMUNE DI CENATE SOPRA con sede in Corso Europa 3 a Cenate Sopra (Bg), 

codice fiscale 00562130161 e P.Iva 00562130161, quota di partecipazione Euro 

520,00=, in persona del Sindaco Sig.ra Claudia Colleoni; 

COMUNE DI FONTENO con sede in Via Campello n. 2 a Fonteno (Bg), codice 

fiscale e P.Iva 00542500160, Euro 394,75=, in persona del Delegato Sig. Luca 
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Fusari; 

COMUNE DI BIANZANO con sede in Via Chiesa a Bianzano (Bg), codice fiscale e 

P.Iva 00633530167, Euro 520,00=, in persona del Delegato Sig. Sergio Zappella; 

COMUNE DI SAN GIOVANNI BIANCO con sede in Via IV Novembre n. 7 a San 

Giovanni Bianco (Bg), codice fiscale 00324100163, Euro 516,31=, in persona del 

Delegato Sig. Remo Veronese; 

COMUNE DI TERNO D’ISOLA con sede in Via Casolini n. 7 a Terno d’Isola (Bg), 

codice fiscale 82005730161 e P.Iva 00384900163, Euro 520,00=, in persona del 

Sindaco Sig. Gianluca Sala, collegato in remoto; 

COMUNE DI PIAZZA BREMBANA con sede in Via Ing. Sante Calvi n. 28 a Pizza 

Brembana (Bg), codice fiscale 85002330166 e P.Iva 01328450160, Euro 520,00=, 

in persona del Delegato Sig. Luciano Marco, collegato in remoto; 

COMUNE DI ROGNO con sede in Piazza Druso n. 5 a Rogno (Bg), codice fiscale 

00542510169 e P.Iva 00500290168, Euro 1.813,01=, in persona del Sindaco Sig. 

Cristian Molinari; 

COMUNE DI SORISOLE con sede in Via S. Francesco d’Assisi n. 26 a Sorisole 

(Bg), codice fiscale 80016300164 e P.Iva 00327690160, Euro 520,00=, in persona 

del Delegato Sig. Franco Cometti. 

Il Presidente dell’assemblea, accertata la validità del collegamento in remoto per 

alcuni Soci e terzi, a sensi dello Statuto Sociale, dichiara validamente costituita 

l'assemblea e con il consenso degli intervenuti chiama il Dott. Sergio Almici a 

svolgere mansioni di segretario per la verbalizzazione delle decisioni sugli 

argomenti previsti in seduta ordinaria. 

Si passa all’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 
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1) Bilancio d’esercizio al 31 dicembre 2020, Relazi one sulla Gestione, 

Rapporto del Collegio Sindacale e Relazione sul Gov erno Societario ai sensi 

dell’art. 6, c.4 del D.Lgs. 175/2016: delibere iner enti e conseguenti 

Prende la parola il Presidente che dopo i saluti di rito fa riferimento per quanto 

riguarda la discussione del primo punto all’ordine del giorno alla documentazione 

già a mano dei Soci ai fini di stabilire le eventualità e necessità di lettura integrale 

degli stessi, ricevendo diniego da parte dell’Assemblea che privilegia 

un’esposizione complessiva del bilancio stesso e relativi allegati. 

Il Presidente passa pertanto la parola al Responsabile Amministrativo Dott. Torri 

Gian Luca che presenta sinteticamente i dati del bilancio al 31/12/2020 precisando 

che contengono rispetto all’anno precedente i ricavi per i servizi resi dai nuovi Soci, 

Comuni di San Giovanni Bianco e Terno d’isola affidatari dall/1/1/2020 e i Comuni 

di Strozza e Rota Imagna dal 1/10/2020 mentre il Comune di Piazza Brembana ha 

iniziato dal 1° gennaio dell’anno in corso e pertanto detto ricavo rientrerà nel 

bilancio 2021. 

Si sono incrementati i quantitativi della raccolta differenziata da una percentuale del  

81,04 ton del 2019 all’ 81,48 % ton del 2020, valori superiori rispetto alle medie 

provinciali, regionali e nazionali. 

Il fatturato del 2020 si è avvicinato alla soglia dei 10.000.000 di Euro con un 

incremento rispetto all’esercizio precedente di 1.341.000 Euro dovuto ai servizi 

prestati ai nuovi comuni e all’incremento della raccolta e pressatura differenziate 

carta e plastica, per circa Euro 260.000 oltre ad incrementi per altri servizi inerenti 

l’attività RSU.  

Di conseguenza vi è un incremento di Euro 340.000,00 rispetto all’esercizio 

precedente dei costi di smaltimento della raccolta indifferenziata che porta il 
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margine operativo lordo ad Euro 982.590,00 incrementando di circa 206.000,00 il 

valore rispetto all’esercizio precedente. 

Va tenuto inoltre in considerazione che l’acquisto di nuovi automezzi al fine di 

mantenere efficiente il parco, come da autorizzazione dell’Assemblea, ha 

incrementato gli ammortamenti di oltre Euro 100.000,00, tenuto conto anche dei 

nuovi macchinari inseriti nella piazzola ecologica di Costa Volpino per il 

compattamento delle frazioni plastica e carta. 

L’insieme di quanto sopra porta ad una valutazione complessivamente favorevole 

della marginalità ottenuta dalla società, ma alcune voci di costo restano da 

monitorare con attenzione. 

Tra queste il conferimento della plastica non conforme, comporta una rifatturazione 

da parte di Corepla della percentuale non adatta con aggravi importanti e su questo 

punto si richiede maggiore attenzione e comunicazione alla cittadinanza da parte 

dei Comuni Soci. 

Sono proseguiti i lavori per la completa ristrutturazione della piattaforma di 3° livello 

Santa Martina in Costa Volpino, costi ancora “sospesi” nel bilancio 2020 in attesa di 

chiusura dei lavori avvenuta nell’esercizio 2021 e in quanto parte degli stessi 

verranno rifatturati alla società di leasing che frazionerà parte del costo supportato, 

in aggiunta ai canoni di leasing mensili ancora residuali alla scadenza del contratto. 

Sono invece entrati in funzione alcuni beni strumentali nella piattaforma, in 

particolare per il compattamento delle materie plastiche e della carta, con risparmi 

in termini di costi aggiuntivi di trasporto e consegna, scontati dai consorzi. 

Importante è sottolineare come da un Capitale Sociale di 120.072,00 Euro oggi il 

patrimonio netto ammonta da Euro 3.863.063,00. 

Anche quest’anno 14 Comuni serviti dalla VCS hanno ottenuto il “certificato” di 

“Comuni ricicloni” da Lega Ambiente per l’anno 2020, anche se nella realtà 
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dovrebbero essere molti di più, ma per errori di valutazione e soprattutto di 

mancata comunicazione da parte dei Comuni alle richieste del Ministero, il risultato 

ufficiale è di n. 14 Comuni. 

Esplicitate alcune altre voci di bilancio e terminato l’intervento del Responsabile 

amministrativo, il Presidente chiede agli intervenuti eventuali richieste di quesiti 

senza ottenere riscontri. 

Interviene il Presidente del Collegio Sindacale che sintetizza la relazione allegata al 

bilancio di esercizio 2020. 

Precisa che per quanto riguarda la parte della revisione legale non si sono 

riscontrati errori di rilevanza e che l’approccio del Collegio è improntato allo 

scetticismo professionale. 

Per quanto riguarda la parte di vigilanza si è riscontrato il rispetto dello Statuto e 

delle Leggi e Codici relativi alla materia societaria, partecipando il Collegio, inoltre, 

alle adunanze sociali. 

Non essendovi interventi da parte dei Soci, il Presidente propone l’approvazione del 

bilancio così come proposto e passa la parola all’Assemblea che 

approva all’unanimità  

il bilancio relativo all’esercizio 2020. 

Per precedenti impegni il rappresentate del Socio Comune di Solto Collina 

abbandona la riunione. 

2. Nomina Organo Amministrativo e determinazione em olumenti  

Prende la parola il Presidente del Consorzio Servizi Val Cavallina, socio di 

maggioranza, Sig. Sergio Zappella che esprime le proprie congratulazioni 

all’Amministratore Unico, al Comitato di Indirizzo e Controllo, alle maestranze e a 

tutti i collaboratori per l’ottimo risultato ottenuto in particolare in un anno difficile 

causa pandemia.   
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Premesso di aver effettuato una verifica preventiva con la maggioranza dei Soci 

della società, propone la conferma alla carica di Amministratore Unico del Dott. 

Paolo Moretti, per il prossimo triennio avendo avuto anche la disponibilità in tal 

senso da parte del candidato proposto ed in particolare in vista delle ulteriori sfide 

che si stanno verificando nel settore, dove si necessità di professionalità e 

conoscenza del mercato e delle dinamiche aziendali. 

Interviene il Socio Comune di Sorisole che conferma la piena fiducia 

all’Amministratore uscente, Dott. Moretti.  

Così dicasi per il Presidente del Comitato di Indirizzo e Controllo, Sig. Brignoli Fabio 

che ringrazia l’Amministratore Moretti e la struttura per l’operato svolto, tenuto 

contro inoltre delle difficoltà che hanno comportato il rispetto delle normative 

sanitarie a difesa della pandemia Covid, nonché delle numerose operazioni che 

hanno ottimizzato la gestione della raccolta differenziata. 

Condivide la proposta effettuata dal Socio di maggioranza di rinnovo dell’attuale 

Organo Amministrativo per altri 3 anni. 

Precisa che alcuni Soci avevano avanzato proposte per l’allargamento dell’Organo 

Amministrativo con la formazione di un Consiglio di Amministrazione. 

Allo stato attuale si è ritenuto utile proseguire con l’attuale forma dell’Organo 

Amministrativo con l’Amministratore Unico che ricopre inoltre anche la carica di 

Direttore Generale. 

Interviene l’Amministratore Moretti che ringrazia per la fiducia accordata, anche se 

altri tre anni di gestione, dopo nove trascorsi, hanno bisogno di trovare delle 

motivazioni e nuovi obiettivi. 

Ritiene che il triennio ancora da affrontare è sicuramente impegnativo, visti anche 

gli orientamenti ultimi del Consiglio di Stato e del Tar, che stanno creando difficoltà 

e incertezze operative oltre che grande preoccupazione. 
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Nonostante non vi siano state nuove disposizioni legislative inerenti la disciplina 

dell’in-house, alcuni recenti orientamenti sembrerebbero andare in altra direzione. 

Fa presente che proprio recentemente la VCS avrebbe intavolato trattative con altri 

quattro Comuni per affidamento del servizio, che porterebbe la società a servire 

altri 25.000 utenti. 

Lo scenario è preoccupante, per cui ci si sta muovendo verso il Ministero preposto, 

al fine di ottenere chiarezza per l’operatività da seguire in merito. 

Rispetto ai concorrenti privati le società che operano in house hanno costi di 

struttura, in particolare per il rispetto delle normative in materia di sicurezza del 

lavoro ed altre, decisamente più onerose e pertanto le due realtà non possono 

essere messe sullo stesso piano. 

La situazione è diventata difficile da governare anche perché di fatto il Tar e il 

Consiglio di Stato stanno sostituendosi agli organi legiferanti con ovvie 

incongruenze e sovrapposizioni. 

Sicuramente motivo di accettazione di sfida operativa è il percorso che si sta 

intraprendendo per comunità di intenti con la Valle Camonica Servizi Srl che serve 

Comuni limitrofi alle aree dove opera la VCS. 

Disponibilità pertanto ad accettare la proposta di rinnovo della carica a fronte di 

questi obiettivi lungimiranti più che per la ordinaria amministrazione che ormai 

prosegue su un binario di tranquilla gestione operativa. Gli obiettivi più a lungo 

termine sono oggetto della bozza “accordo di partnership” che verrà presentata nel 

prossimo punto all’ordine del giorno. 

L’azienda andrà dimensionata e strutturata per affrontare le nuove sfide che il 

mercato prospetta.  
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Gli obiettivi di futura partnership e di eventuale trasformazione dell’attuale SRL in 

SPA, ritengo siano obiettivi ambiziosi che mi stimolano all’accettazione del rinnovo 

della carica. 

Ringrazia ed effettua gran riconoscimento professionale e di dedizione alla struttura 

e a tutte le maestranze. 

Si passa pertanto alla votazione del secondo punto all’ordine del giorno con 

conferma all’unanimità del rinnovo della nomina ad Amministratore Unico del Dott. 

Paolo Moretti, fino all’approvazione del bilancio al 31/12/2023. 

Per quanto riguarda gli emolumenti, prende la parola il Socio di maggioranza che 

visto l’ottimo risultato del lavoro dell’Amministratore uscente e rinnovato, nonché gli 

obiettivi e sfide da perseguire, se confrontato con altre realtà l’attuale compenso di 

circa Euro 50.000,00 di direttore generale, risulterebbe sotto soglia. 

Propone pertanto di aumentare l’attuale emolumento percepito come Direttore 

Generale ad Euro 60.000,00 lorde, mantenendo un “fee” dell’1% sul valore dei 

nuovi contratti che verranno stipulati con i Soci Comuni, da conteggiarsi per la 

prima annualità. 

Viene pertanto messa ai voti la proposta di compenso al Direttore Generale per il 

triennio 2021-23 di Euro 60.000,00 lorde con “fee” dell’1% sui contratti da stipulare 

per i servizi da erogare, da conteggiarsi sulla prima annualità di decorrenza. 

La proposta viene approvata all’unanimità dall’Assemblea.  

3) Accordo di partnership con Valle Camonica Serviz i Srl 

Il Presidente chiede al Sindaco di Rogno Molinari Cristian di affiancarlo 

nell’esposizione di quanto previsto al terzo punto all’ordine del giorno in quanto, 

fautore di questo “avvicinamento” tra società che operano in aree limitrofe ma che 

si scontrano da un punto di vista operativo con l’appartenenza a due provincie 

diverse, Brescia e Bergamo. 
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Precisa inoltre di aver incontrato lungo questo percorso che ha portato alla bozza di 

accordo di partnership che vien proposta all’Assemblea, interlocutori schietti e 

sinceri che hanno obiettivi aziendali importanti e professionali. 

Ci si è soffermati, quale inizio di una possibile strada più lunga in termini di accordi, 

sul miglior utilizzo della piazzola ecologica Santa Martina in Costa Volpino nella 

quale come già precisato nella precedente Assemblea, la società Valle Camonica 

Servizi Srl ha iniziato a conferire la carta, per il compattamento e conferimento. 

Pertanto buona parte della differenziata dei Comuni della Valle Camonica viene 

lavorata presso la predetta piazzola come inizio di collaborazione, a cui si stanno 

affiancando anche i conferimenti di altra società, Aprica Spa, relativamente ai 

Comuni della sponda bresciana del lago d’Iseo. 

Questo in quanto la piazzola ecologica può arrivare a lavorare circa 100 tonnellate 

di rifiuti differenziati. 

Gli ottimi rapporti intercorsi hanno consentito lo sviluppo e la predisposizione 

dell’accordo di partnership per il quale il Presidente passa la parola al Sindaco di 

Rogno.  

Quest’ultimo ringraziando l’Assemblea per l’attenzione, presenta a sommi capi la 

realtà aziendale della Valle Camonica Servizi Srl, in quanto ricopre la carica di 

Amministratore in detta realtà, precisando che però come Sindaco di Rogno utilizza 

i servizi RSU della Val Cavallina Servizi Srl e quindi ha una visione ottimale delle 

due realtà. 

In sintesi: 

- i servizi resi dalla Valle Camonica Servizi Srl non si limitano alla RSU ma si 

allargano alla rete gas nonché a società per l’organizzazione commerciale 

dei servizi stessi; 
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- fattura 55 milioni e presenta 41 Soci nella compagine sociale, con circa 4 

milioni di utili di cui un milione viene distribuito annualmente ai Soci; 

- le maestranze ammontano a 135 dipendenti e la società serve circa 95.000 

abitanti; 

- rispetto alla VCS ha qualche punto in meno percentuale sulla raccolta 

differenziata; 

- è presente inoltre con 4 impianti idroelettrici e servizio a 8.000 punti luce 

dislocati nei comuni aderenti della Valle Camonica; 

- quali scenari futuri si prevede un approfondimento sulla problematica 

“idrogeno” in collaborazione con Trenord e Snam nonché lo studio e la 

valutazione per lo sviluppo della raccolta differenziata. Detti percorsi 

formativi sono affiancati da un punto di vista di sviluppo e ricerca 

dall’Università di Brescia. 

Sicuramente è necessario creare maggiore massa critica in termini di volumi e 

abitanti serviti, nonché l’ottimizzazione della problematica del trasporto della 

indifferenziata nei luoghi di smaltimento che, per tutte e due le realtà, si trovano 

distanti dai territori di raccolta e quindi con costi superiori ad alcune realtà di 

mercato. 

Prende la parola il Presidente precisando che l’accordo di partnership è da 

considerarsi un memorandum, senza impegni specifici, ma che traccia 

l’intendimento di prevedere le sinergie possibili tra le due società, al fine di 

affrontare le sfide anzidette sul mercato, partendo dalla partnership nella piazzola di 

Costa Volpino. 

Come intendimento iniziale le due realtà devono concentrarsi sul conferimento 

della massa passiva e con ambizione di costruire un impianto per la lavorazione 

dell’umido in Valle Camonica.  
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Questo consentirebbe un deciso miglioramento dei costi di queste lavorazioni che 

ad oggi sono sostanzialmente sovrastimati. 

In sostanza le due attuali società, in solitario, non potranno mai competere con le 

grandi realtà del settore, ma insieme si ritiene fattibile la sfida. 

Il Presidente ribadisce che l’accordo di partnership non è vincolante, ma che con le 

attuali realtà in rapida evoluzione è necessario essere pronti in previsione anche di 

un’ipotetica ATO dei rifiuti, così come è avvenuto per l’acqua, che porterebbe ad 

una tariffa unica. Questo accordo ci consentirebbe di essere preparati per questa 

eventualità. 

Prosegue il Presidente. 

La lettera di intenti è una strada da seguire non vincolante in quanto ogni iniziativa 

dovrà comunque essere valutata e approvata dai rispettivi Organi Societari. 

Interviene il Socio Comune di Costa Volpino che elogia l’operato VCS che ha 

portato la piazzola di Costa Volpino da “debito comunale” ad asset che 

marginalizza utili e che è una realtà aperta anche ai Comuni limitrofi. 

Questo dimostra la validità della iniziativa con grande potenziale presente e futuro. 

L’obiettivo è il miglioramento dei servizi, a minor costi per la cittadinanza che resta 

comunque l’obiettivo privilegiato delle società in house. 

Da pertanto valutazione più che positiva della proposta di partnership in quanto 

sinergica tra le aree camuna e alto lago e Valle Cavallina, che rappresenta un 

passaggio avanti e innovativo anche per la qualità del servizio. 

Interviene il Socio Comune di Sovere in merito al documento oggetto di discussione 

richiedendo alcune precisazioni chiarite dal Presidente Moretti. 

In particolare viene ribadito che l’accordo rappresenta un’ipotesi di lavoro con 

obiettivi che possano portare anche alla società unica, ma che al momento, come 

prima sfida, l’utilizzo della piazzola di Costa Volpino per il trattamento delle frazioni 
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plastica e carta per arrivare un domani ad un impianto dell’umido con tecnologie 

innovative a impatti ambientali ininfluenti. 

Non essendovi altri interventi si passa alla votazione sul documento proposto 

“Accordo di partnership con Valle Camonica Servizi Srl” che viene approvato 

all’unanimità. 

Al termine della votazione, per precedenti impegni, il rappresentate del Socio 

Comune di Sorisole abbandona l’Assemblea. 

4) Nomina Organismo di Vigilanza ex Dlgs 231/2001. 

Essendo in scadenza l’attuale Organismo di Vigilanza necessita la nomina di nuovo 

Organo o rinnovo dell’attuale composto dal Prof. Previtali Pietro, dal Rag. 

Bonandrini Pierangelo e dall’Avv. Fustinoni Giulio. 

Il Presidente Moretti propone il rinnovo dell’attuale organismo in essere e non 

essendovi interventi in merito, il tutto viene proposto all’Assemblea che approva 

all’unanimità. 

Null’altro essendovi da discutere e deliberare e nessun altro avendo chiesto la 

parola, l’adunanza è tolta alle ore 21.22 con stesura del presente verbale. 

      Il Segretario        Il Presidente 

     Sergio Almici        Paolo Moretti   


